

研修(講座)名	コーディネーター研修		
期日	令和6年6月5日(水)	時間	10:00~15:40
会場	サン・レイク(多目的ホール)・隠岐会場(オンライン)	参加者数	69名
ねらい	<p>◎講演、実践発表から、地域と学校がより連携・協働して地域学校協働活動を進めていくことの重要性や、そのためのコーディネーターの役割やコーディネートする際の視点について考える。</p> <p>◎参加者同士が交流し、互いの実践の様子や思いについて情報交換することを通して、今後の取組のヒントを得て、実践への意欲を高める。</p>		
研修プログラム	【説明】	「『集結！しまねの子育て協働プロジェクト事業』について」 島根県教育庁社会教育課 社会教育主事 若槻 慎也	
	【講演】	「しまねの社会教育で大切にしていること」 島根大学大学院教育学研究科 講師 大野 公寛 さん	
	【実践発表】	「元PTA会長が取り組む地域学校協働活動」 まつえ湖南学園 地域学校コーディネーター 高橋 一平 さん	
	【演習】	「見つけよう！実践の第一歩 !!」 東部社会教育研修センター 社会教育主事	
	【全体講評】	島根大学大学院教育学研究科 講師 大野 公寛 さん	
研修の様子	<div style="display: flex; justify-content: space-around;"> <div style="text-align: center;">  <p>【講演】</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>【実践発表】</p> </div> </div> <div style="display: flex; justify-content: space-around; margin-top: 20px;"> <div style="text-align: center;">  <p>【演習】</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>【全体講評】</p> </div> </div>		
参加者の感想	<p>■講師のお二人の対照的なお話がとても良かった。硬柔の両面から、コーディネーターについて考えることができた。グループになった方も楽しく演習ができ、会場の雰囲気なごやかにつくっていただき、ありがとうございました。いつも大変お世話になっています。感謝!!</p> <p>■色々な視点での考え方、見方は大切だと思った。楽しむというテーマ、これからもっと大切にしていきたい。今の困っていることの解決策の糸口を見つけることができ、参加出来て良かった。</p> <p>■フラットな関係をつくるということ、自分自身がまず楽しむということがとても心に残った。皆さんと自分の悩みについて考えていたことの解決策を一緒に考える機会があり、大変嬉しく思った。これからも活動の企画や運営を楽しみたいと思う。</p> <p>■新しい視点・考え方、そして人との出会いがあり、充実した時間だった。本日頂いた気づきや学びを明日からの自身の具体的な活動につなげていきたいと思う。今回も貴重な学びの機会をご準備頂きありがとうございました。</p> <p>■コーディネーターの役割を改めて考える場、学びの場となり良かった。悩んでいることに対しても、違った視点からの捉え方や考え方から、エールや気づきのメッセージをもらえたことは、とても嬉しい良い時間になった。できること、やってみたいことを大切にしながら、子ども・学校・地域、自分自身も楽しく活動していきたい。</p> <p>■楽しかった!!この楽しさを広げたい。悩みをいろんな方向から見ることができ、アイデアをもらえた。</p>		